

Algorithme de chiffrement

Postée le **30/12/2025**

Description générale

Fiche d'identité de la société

Forme juridique : Non communiquée
Ancienneté de la société : Moins de 5 ans
Localisation du siège : France
Région : Confidentiel

Résumé général de l'activité

Algorithme de chiffrement.

Efficacité :

Cet algorithme permet d'obtenir un signal blanc et peut être personnalisé en fonction des besoins.

Exemples d'utilisations :

- Protection comptes et données utilisateurs.
- Chiffrement des données d'une entreprise ou de toute organisation, les parties confidentielles d'un site internet ou intranet, protéger les données de télétravail, etc.
- Chiffrement de données multimédia (audio/vidéos ou autres médias).
- Chiffrement de cryptomonnaies, etc.

Conditions :

Vendu avec un exemple en langage pascal, il peut être traduit facilement dans la plupart des langages de programmation. Si besoin, le cédant est à disposition pour un support distant en consultation durant une période de 2 ans et avec un maximum de 800 heures après l'achat (tarif à négocier).

Vous pouvez soit l'acquérir pour votre usage interne, le distribuer ou pour le revendre. Dans tous les cas, le prix de vente et les royalties/licences réglées à l'auteur devront être négociées. L'acquéreur sera libre de le breveter et/ou de le garder secret.

Encryption algorithm for sale.

Effectiveness:

Excellent, this algorithm produces a blank signal and can be customized according to your needs.

Examples of uses:

- Protection of user accounts and data.
- Encryption of data belonging to a company or any organization, confidential sections of a website or intranet, protection of remote work data, etc.
- Encryption of multimedia data (audio/video or other media).
- Encryption of cryptocurrencies, etc.

Conditions:

Sold with an example in Pascal language, it can be easily translated into most programming languages. If needed, the seller is available for remote support as a consultant for a period of 2 years and a maximum of 800 hours after purchase (price to be negotiated).

You can either purchase it for your internal use, or to sell and distribute it, or to resell it. In all cases, the sale price and royalties/licenses paid to the author must be negotiated. The buyer will be free to patent it and/or keep it secret.

En plus

La société travaille à l'export

A propos de la cession

Type de cession envisagée : Minoritaire ou majoritaire

Raison principale de la cession : Maladie / décès

Eléments chiffrés

En k€/année	2023	2024	2025	2026
CA			0	
Marge brute				
EBE				

En k€/année	2023	2024	2025	2026
Résultat exploitation				
Résultat net			0	
Nb. de personnes			1	

Position / concurrence

Positionnement par rapport au marché

Non précisé

Concurrence

Non précisé

Points forts / faibles

Points forts

- Rapide.
- Ultra sécuritaire.
- Inédit.
- Fiable

Complément d'information

Eléments complémentaires

Prix de cession souhaité : Le vendeur n'a pas souhaité préciser le prix de cession.

Apport en fonds propres minimum pour se positionner sur le dossier : **8 k€ k€**

Profil de repreneur recherché

Personne physique ou morale